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「先輩に何でも聞いてみよう！」「障がい者疑

似体験」「高齢者疑似体験」「点字体験」そして、

地域の方との「お茶会」。私は今まで和泉ボラン

ティアセンターで、これらを通してさまざまな学び

を得ました。

先輩から大学について教えてもらい、大学生活

で挑戦することの大切さを学びました。高齢者や

障がい者の疑似体験をすることは、自分にとって

過ごしやすい社会が、本当にみんなにとって過ごし

やすいのかについて立ち止まって考えるきっかけを

くれました。地域の高齢者との交流の場であるお

茶会では、みんなと協力して作り上げた会で喜ん

でもらうことの楽しさを知りました。

たくさんの人と関わりながらたくさんの学びを得

られるボランティア。そんなボランティアを多く経験

できるのが、ボランティアセンターだと思います。

法学部　末田詩織さん

私は、アルバイトで身体に障がいを持っている方

のヘルパーをしていたことをきっかけに、ボランティ

アサークル「心身障害者福祉会しいの実」に所属

し、車椅子ユーザーに対する理解を深めるために活

動をしてきました。

その中で、ボランティアセンターの方にご協力いた

だき、明治大学のキャンパスのバリアフリー調査を

行ったり、車椅子ユーザーの方をお招きして講演会

を開催したりしました。

これらのイベントを通じて、学生や大学職員の方

に、車椅子ユーザーや障がいをもつ人が通いやすい

大学とは何か、を考える時間を作ることができたの

ではないかと思います。

ボランティアセンターには、自分のやりたいことを

叶えるヒントと職員の方の手厚いサポートがあります。

ぜひ一度相談してみてはいかがでしょうか。

文学部　川之辺聡美さん

手話カフェや、対話カフェを通して、人が集まり

共に学べる場所を作ってきました。はじめは不安

で自信がありませんでしたが、今は自分だからこそ

できることをやっている自信が湧いてきました。

ボランティアは興味があれば、いつでも参加で

きますし、まだない活動は、自分で作り出してもい

いのです。

それは、ボランティアだからこそできることです。

ボランティア活動の、アルバイトやゼミとはひと味

違う魅力は、自分を起点にして興味やできること

を深められることです。

もちろん一人ではなく、ボランティアセンターの

職員さんに相談したり、仲間と一緒に活動したり

してみてください。きっと必ず、やってよかったと思

える時が来ます。

『自分が興味のあることから、始めてみよう！』

先端数理科学研究科　大塚拓海さん

私は小5のときにScratchを始め、そこからプログ

ラミングが好きになって、現在は理工学部情報科

学科に在学しています。あの時の自分と同じ5年生

へのScratchを使ったプログラミング学習のボラン

ティアに参加しました。

100分でゲームを作るまでのプログラミングを身

につける内容だったので、事前資料を読んだ段階

では、ついていけなくなる子が多く出るのではない

かと不安でした。しかし、大変でも、みんな楽しそう

にしていました。自分で組んだプログラムが動くと

いう達成感を味わえたからだと思います。

自分も同じ達成感を味わえたから、今の情報科

学科での勉強があるのだと強く実感しました。これ

がきっかけとなり、情報系に進む子が出てくると嬉

しいです。

理工学部　S.Tさん

学生トーーク！

環境ワークショップ

地域の社会福祉協議会やボ

ランティアセンター・行政機

関などと連携し，ボランティア

活動に関する情報を集めて

います。

ボランティアに関する 情報 があります。
活動をより充実したものにする

ための講座やワークショップ，

ボランティア活動に関わる学生

やサークル等の活動報告会・

交流会など，様 な々イベントを行っ

ています。

ボランティアに関する 講座・イベント を行っています。
環境・災害・福祉・国際など，様々
なテーマで活動する学生をスタッ
フがコーディネートし，総合的に
サポートしています。また，ボラン
ティアセンター主催や，他団体と
の連携によるボランティア活動
の企画や運営を行っています。

学生の 主体的な活動 を支援しています。
「ボランティアをやってみたい」
「興味はあるけど，どうやって探した
らいいか分からない」などボラン
ティアに関する様 な々相談に乗って
います。常駐のスタッフが皆さんと
話しながら，活動に参加したり，それ
を広げたりするお手伝いをします。

ボランティアについての 相談 に乗っています。

～各キャンパスボランティアセンター紹介～

ボランティアセンターでできること

ボランティアセンターはこんなところ
和泉ボランティアセンター 駿河台ボランティアセンター

中野ボランティアセンター生田ボランティアセンター

災害救援ボランティア講座 エコキャップ回収活動高齢者とのお茶会 ボランティアサークル交流

対話カフェ 清掃活動

車いすトークライブ千代田区合同パトロールボランティア学生交流会

新入生歓迎イベント

語学教室 全商品リサイクル活動

小学校でプログラミング

科学教室

ボランティアセンターパンフレット2024 ウラ
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